



Post aus Haus Tobias

26.09.2023

Liebe Eltern,

ereignisreiche Wochen liegen hinter uns. Das Schuljahr hat gefühlt eben erst begonnen, da stehen die Herbstferien quasi schon wieder vor der Tür. Rückblickend auf die letzten Wochen lässt sich sagen: Die neuen Sextaner haben sich prima im Haus Tobias eingefunden und sind von den Quintanern ganz toll integriert worden. Die Gruppe ist wirklich sehr harmonisch.

Sport und Erntezeit

In den vergangenen Wochen haben wir während der Gruppenzeit nicht nur die Sporthallen genutzt, sondern sind sehr häufig auf den Tartan-Platz oder den Sportplatz ausgewichen. Das Wetter spielt uns da zum Glück momentan in die Karten. Bei schlechtem Wetter haben wir auch viel im Haus gemacht, u.a. erfreut sich „Werwolf“ nach wie vor ungebrochener Beliebtheit.

Des Weiteren waren wir auch in diesem Jahr mit und für Schwester Theogarde auf der Obstwiese aktiv: So konnten wir eine **große Apfelernte** zusammentragen. Ein anderes Mal haben wir im Klostergarten Quitten eingesammelt, aus denen die Schwester Saft bzw. Gelee herstellt. Auch dabei hatten Ihre Jungs sichtlich Freude.





Rückblick Elterntag am 10.09.2023

Es war schön, so viele von Ihnen zu unserem diesjährigen Elterntag begrüßen zu können. Dieser startete mit einem Gottesdienst in der Klosterkirche. Anschließend gab es ein gemütliches Zusammenkommen im Juvenat. Dort konnte man sich austauschen und Fragen stellen. Schließlich konnten wir auch die Elternvertreter für das Haus Tobias wählen: **Frau Bosmann, Frau Boßmann** und **Herr Schankweiler** werden unser Haus in diesem Jahr in Internatsgremium vertreten.

Vielen Dank für Ihren Einsatz und das Engagement! Das gemeinsame Mittagessen in der Mensa sorgte für einen runden Abschluss.

Handyfreie Zeit

Um das Miteinander und die Sozialkompetenz gerade bei unseren „Kleinen“ noch stärker in den Mittelpunkt zu rücken und zu fördern, haben wir Internatspädagogen der drei Juvenatshäuser entschieden, das Internatsleben während der **Nachmittage** im Allgemeinen **handyfrei zu gestalten**. Die Schüler im Haus Tobias geben das Handy vor dem Mittagessen bei mir im Büro ab. Nach der Studier-Zeit wird es den Jungs dann wieder übergeben. Für schulische Zwecke können sie natürlich fragen, ob sie es benutzen dürfen.

Ich bin über E-Mail oder das Haustelefon natürlich weiterhin zu erreichen. Auch Ihre Kinder haben jederzeit die Möglichkeit, Sie über das Haustelefon zu kontaktieren.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern erholsame Herbstferien.

Sollte es von Ihrer Seite Anregungen oder Rückfragen geben, melden Sie sich gerne jederzeit bei mir!

Viele Grüße vom Campus der Gaesdonck

Jan Hendricks
Internatspädagoge Haus Tobias

